



Gutes Jahr für die Liebhaber schöner Vögel

Der Verein „Vogelliebhaber Gladbeck-Scholven“ kann auf ein erfolgreiches Zuchtjahr 2012 zurückschauen. Bei der Vereinsmeisterschaft im Oktober wurden circa 150 Vögel (darunter Farbkanarienvogel, Positurkanarienvogel, Mischlinge, Cardueliden und Exoten) ausgestellt, die von zwei Zuchtrichtern bewertet wurden. Zur Rahmenschau gehörten vier Tischvolieren und sieben Vitrinen. Die Züchter hatten die Aufgabe, in den Volieren und Vitrinen den natürlichen Lebensraum der Vögel nachzugestalten. An der Emscher-Lippe-Kreisschau hatten aus dem Verein drei Mitglieder teilgenommen und gut abgeschnitten. In den letzten vier Jahren, von 2009 bis 2012, haben die

Vogelliebhaber den Wanderpokal für die Sparte SE (Sittiche und Exoten) für die beste Vereinsleistung mit 2917 Punkten bekommen. Auch für die Sparte FPMCE (Farbe, Positur, Mischlinge, Cardueliden, Europäer) gewann man den Mannschaftspokal mit 3653 Punkten gewonnen. Kreismeister wurde Heinrich Grewe (1. v. l.) mit Exoten 92 P., Cardueliden 91 P. und Farbstamm 363 P. Kreismeister wurde Abdul Sharif (1. v. r.) mit einem Stamm C. 363 P. Kreismeister wurde Rudolf Wiedemann (m.) mit Einzelvogel M. Mag.Z. x Kan. 92 P. Auf der Landesverbandsausstellung in Bocholt-Barlo wurden mit Farb.K. Michael Sdrenka mit 368 Punkten 1. Sieger und Heinrich Grewe mit 367 P. 2. Sieger.

Rudolf Wiedemann wurde m. Mischlingen mit einem Stamm Mag.Z. x Kan. 369 P. 1. Sieger und mit Einzelvogel 93 P. 1. Sieger; gleichzeitig auch Landesverbandsmeister. Abdul Sharif gewann bei Einzelvogel C. mit Stieglitz major 91 Punkte. Mit diesen Ergebnissen kann man auch an der Deutschen Meisterschaft des DKB teilnehmen. Auch in Bad Salzfluren waren wir erfolgreich: Abdul Sharif wurde mit Stieglitz major Deutscher Meister, Heinrich Grewe wurde mit Farb.K. 2. Sieger und Rudolf Wiedemann mit Mischling 2. Sieger. Nun feierten die Vogelliebhaber den krönenden Abschluss des Zuchtjahres 2012 im Haus Klopries in Gelsenkirchen-Scholven.

Foto: Kariger